



9月から新ホームページ開設

園長 鶴岡 智美

幌向保育園からほろむい認定こども園とことんに施設が移り、5ヶ月が経ちました。106人のニーズに応えるために先生たちは日々考えたり、話し合ったり。こどもたちの笑顔や熱中する姿やあそびを発展する姿に出会えたら、ガッツポーズです。

しかし、緊急事態発生です！！

「つまんない！」という声がこどもたちから聞こえています。「どうして？」と先生は聞いていました。どうやら関心が向くものがなかったようです。こどもたちがあそびを通してまなんでいくために、先生はどうつなげていくでしょうか。

試行錯誤の道筋やとことんの大切にしているあそび・生活のようすをホームページで紹介しています。とことんの宣伝キャストとしてこどもたちも参加していますので、是非ご覧ください。



開園記念DVD完成

幌向保育園でのこどもたちの生活とこども園とことんの生活をDVDにしました。9月に入ったらこどもたちに修了式に渡した引換券をおうちから持ってくるように伝えます。ご家庭で準備をお願いします。新入園児のみなさんにも記念としてDVDをお渡しします。

*撮影日にお子さんが休んでいた場合は映っていませんのでご了承ください。



ありがとうございました！

近所の方からとことんのこどもたちにタオルや製作素材をいただきました。
大切に使わせていただきます。

